



Continuons d'appuyer nos petites entreprises pendant la période des Fêtes.

Je vous écris pour vous rappeler que la pandémie nuit toujours aux petites entreprises dont plusieurs ont de la difficulté à survivre et d'autres sont au bord de la faillite.

Les petites entreprises font partie du tissu social de notre communauté en créant des emplois et en donnant un trait distinct aux quartiers où nous habitons et travaillons. Sans elles, notre ville ne serait pas la même.

Bien qu'elles aient fait preuve d'une résilience incroyable durant cette période sans précédent, les petites entreprises connaissent des temps très durs et ont plus que jamais besoin de nous.

Nous pouvons tous apporter notre contribution lors de la période des Fêtes et de la saison hivernale au cours desquelles les petites entreprises seront amenées à relever certains de leurs plus gros défis.

Ainsi, lorsque vous effectuerez des achats pendant la période des fêtes et la saison hivernale, nous vous prions de privilégier les petites entreprises chaque fois que vous en aurez l'occasion. Et veuillez aussi encourager vos amis et votre famille à faire de même. Et n'oubliez pas les organismes de bienfaisance, les banques alimentaires et les organismes voués aux arts qui comptent également sur votre appui.

Ensemble, nous pouvons venir en aide aux petites entreprises afin qu'elles soient encore des nôtres lorsque nous vivrons des jours plus heureux.

Merci.